

zur Anerkennungsnummer/ to Approval No. M 114314 vom/ dated 23.10.2019

Der Gegenstand der Anerkennung umfasst folgende Bestandteile.
The subject of the approval comprises the following parts.

Bezeichnung des Gegenstandes Description of Subject	Typ Type	Kenn-Nr. des Inhabers Holder's Registration No.	Anerkennungsnummer Approval No.
<p>Elektronisches Hochsicherheitsschloss</p> <p>Klasse 1</p> <p>mit folgenden Schlosstypen:</p> <p>Codeeingabe über Fingerprintleser in folgenden Ausführungen</p> <p>mit Fingerprintleser SL: Set 1 mit 1 Relais Set 2 mit 1 Relais</p> <p>mit Fingerprintleser FS: Set 9 mit 1 Relais Set 10 mit 1 Relais</p> <p>Die Schlosstypen FinKey 3010 und FinKey 3011 sind für den Anschluss eines Notschlusses vorgesehen.</p>	<p>FinKey 3000</p> <p>FinKey 3000 FinKey 3010/3011</p> <p>FinKey -3000-001-1 FinKey -3010-001-1</p> <p>FinKey -3000-011-1 FinKey -3010-011-1</p>		

zur Anerkennungsnummer/ to Approval No. M 114314 vom/ dated 23.10.2019

Der Gegenstand der Anerkennung umfasst folgende Bestandteile.
The subject of the approval comprises the following parts.

Bezeichnung des Gegenstandes Description of Subject	Typ Type	Kenn-Nr. des Inhabers Holder's Registration No.	Anerkennungsnr Approval No.
<p>Electronical high security lock - class 1</p> <p>with following lock types:</p> <p>Code input by finger print reader in following versions</p> <p>with fingerprint reader SL: Set 1 with 1 relay Set 2 with 1 relay</p> <p>with fingerprint reader FS: Set 9 with 1 relay Set 10 with 1 relay</p> <p>Lock types FinKey 3010 and FinKey 3011 are intended for a combination with an emergency lock.</p>	<p>FinKey 3000</p> <p>FinKey 3000 FinKey 3010/3011</p> <p>FinKey -3000-001-1 FinKey -3010-001-1</p> <p>FinKey -3000-011-1 FinKey -3010-011-1</p>		

zur Anerkennungsnummer/ to Approval No. M 114314 vom/ dated 23.10.2019

Hinweise für die Anwendung des Gegenstandes der Anerkennung nach Anlage 1.
Instructions for the application of the subject of approval (see enclosure 1).

1. Der Einbau des Schlosses in Wertbehältnisse ist gemäß zugehöriger Montageanleitung vorzunehmen. Es ist zu beachten, dass das Schlosssystem und die Verkabelung gegen gewaltsame Angriffe ausreichend geschützt sind. Insbesondere dürfen sich im Montagebereich des Schlosses keine Durchbrüche in der Tür des Wertbehältnisses bzw. Wertschutzraumes befinden.
 2. Die Schlösser unterliegen nur dann dem Geltungsbereich dieses Zertifikats, wenn sie mit Namen oder Markenzeichen des Zertifikatsinhabers, Typenbezeichnung, Klasse und der VdS-Kennzeichnung gemäß VdS 2344 gekennzeichnet sind.
 3. Die Anforderungen der EN 1300 werden mit Ausnahme der Anwendung von biometrischen Öffnungscodes als alleiniges Schließgeheimnis erfüllt.
 4. Die Schlosstypen FinKey 3010 und FinKey 3011 sind für den Anschluss eines Notschlosses dergleichen oder einer höheren Klasse vorgesehen. Die Einbausituation im Wertbehältnis ist gesondert zu betrachten.
-
1. When mounting the lock the installation instructions of the manufacturer have to be followed. It has to be considered that the lock system and the cabling are protected sufficient against forced attack. Particular no openings shall be in the door of the value container or vault in the installation area of the lock.
 2. The locks are covered by this certificate only, if they are marked with manufacturers name or Trademark, type designation, class and VdS-mark according to VdS 2344.
 3. The requirements of EN 1300 are met, with the exception of the use of biometric opening codes, as the sole locking secret.
 4. Lock types FinKey 3010 and FinKey 3011 are intended for a combination with an emergency lock with the same or a higher class. The situation of mounting inside the secure storage unit shall be evaluated individually.